
＜活動報告＞  

平成３１年度第１回役員会議事録 

 

１．日時 ４月２１（日）９：３０～１１：３０ 

２．場所 セピア 

３．出席状況 １７名 

４．議事内容 

（１）平成 31年度の役員会 

  ・ 開催予定日 

    今年度の役員会は、基本的には、隔月の第 4 週の日曜日とする。平日、仕事をし

ている方にも配慮し、原則として、日曜日に実施することとしたい。 

    4/21、6/30、8/25、11/3、12/22、1/19、3/15の計 7回。9:30よりセピアにて開催。 

    （注）ただし、10月の役員会はふれあい祭りの日程と被るため、11/3に変更する。 

・ 携帯、ＰＣ等による連絡網の充実 

    役員会の開催案内等は現在、各自宅郵便受けに投函している。各自の携帯や自宅 

パソコンがある方へは、電子メールで通知する方法に切り替えることとしたい。 

ただし、それ以外の方への連絡は、従来通りポストに投函する。 

 

（２）平成 3１年度各班長引継ぎに状況、報告・提案について 

  □ 班長の役割 

   ・前任者からの引継ぎの確認。 

   ・町内会費の集金（2,400円／年間、領収書を交付する。氏名と代金を記入） 

    ⇒ 集金後、５月の下旬までに会計担当に渡す。 

   ・町内会名簿確認（個人情報の為、取り扱い注意）。 

 

（３）各部からの報告・提案について 

□ 広報部長 

 ・回覧不在時の場所を各班長と決めた。 

   ・回覧物は個人情報の掲載がないものに関しては広報部長宅にポストインして頂け

れば回覧する。 

  □ 防犯部長 

   ・4/6(土) 防犯パトロール８名の参加。 

   ・4/18(木) 防犯会議に出席 

   ・片瀬目白山地区にも高齢者を狙った詐欺ハガキが届いているので注意してほしい。 

    ハガキに記載されている連絡先には直接連絡を取らずに警察に連絡すること。 



なお、今後も類似のハガキが投函される可能性があることから、回覧で注意喚起

をする。 

   ・防犯パトロールの日程 5/11、6/1、7/6、8/3、9/7、10/5、11/2、12/7、1/4、 

    2/１、3/7、各日土曜日実施、６月７月８月は 19:30～、それ以外は 19:00～ 

    雨天中止。 

  □ 交通安全部長 

   ・4/5、4/8、4/15に通学街頭指導を実施（モノレール目白山駅前、目白山交差点の 2

か所） 

   ・4/11(木) 交通安全協議会に出席。 

  □ 環境衛生部長 

   ・4/13(土) 海岸クリーン活動に参加。当町内会から大人７名、子供２名の参加。 

    当町内会の参加者が少なかった。とくに子供たちが喜んで参加するような工夫が

あるとよい（例えば、おやつ袋を用意するなど）との提案があった。 

   ・町内清掃 5/8(水)、11月は市の一日清掃デーと兼ねて実施予定、３月（未定）。 

    なお、7月、9月は昨年度と同様、熱中症を避けるため中止とする。 

  □ 福祉文化部長 

   ・片瀬地区ふれあい祭り（10/26(土)、27(日)のお手伝いの予定 

□ 防災部長 

   ・平成 31年度自主防災組織の編成と役割の再確認。 

   ・平成 31年度の活動計画について。 

  □ 会計 

   ・町内会費は、各班単位にすべて集まってから、まとめて会計担当に提出願いたい。 

  □ 監査 

   ・特になし 

  □ 会長より 

   ・資源協力金振込届 

    藤沢市の環境事業センターに確認し、「平成 31 年度資源協力金振込届」を送信し

た。これは、資源ごみの売り上げの一部還元のため、7月下旬に入金予定。 

   ・平成 31年度片瀬地区自主防災協議会総会（4/26）への参加予定 

     

（４）平成 30年度総会の報告 

   ・総会の議事録を確認した。 

   ・一部、修正のうえ、ホームページにアップすることとする。 

 

（５）町内会のペンディング事項について 

  □ 災害時の防災対策 



   ・大規模地震時に、各自がそれぞれの役割を認識し、自主防災機能が十分発揮でき 

るのか。 

   ・とくに平日の日中に災害弱者を救助できる体制ができているか。 

   ・安否確認サインの玄関前「タオル掛け」が町内会会員に周知徹底しているか。 

  □ 火災警報器等の設置状況 

   ・消防法の一部改正により、藤沢市では平成 23年 6月から、すべての一般住宅に火

災警報器の設置が義務付けられた。火災警報器の未設置世帯に対し、設置を呼び

掛ける（班長が会費集金時にヒアリングする） 

□ 防災井戸の設置 

    目白山町内会には、災害時に活用できる防災井戸（手動）がないが、設置の必要

性も含めて検討する。 

□ 防災倉庫・防災用品の管理 

   ・防災倉庫に収納されている物品、機材の中には、経年劣化で新しいものに買い替

えが必要なものがある。総点検を行い順次買い替えを行う。 

□ 防犯パトロール 

   ・防犯部長が中心となって、毎月 1 回、防犯パトロールを実施しているが、参加者

が固定化している。新規参加者を増やす工夫として、月ごとに班の順番を割り当

てたらどうか。 

  □ 防犯カメラの設置 

   ・目白山町内会に防犯カメラを設置することの是非について以前に検討され、その

必要性は認めるが、設置コストの面、また維持管理を誰が実施するのかで、時期

尚早となっている。 

  □ 班編成の見直し 

   ・現在６班体制となっているが、第５班の世帯数が多いので、一部世帯を第４班に

編入する案が出ている。前会長案をベースに次年度から班の編成を見直す方向で

検討する。 

□ 町内清掃 

   ・湘南モノレール道路沿いの草刈りの為、草刈機を操作できる人が少なく困ってい 

る。 

  □ 片瀬地区ふれあい祭り等の参加呼びかけ 

   ・災害時には広く他の自治体との交流・助け合いが必要となる。普段からの人的交 

流を進める必要がある。 

 

（６）次回役員会 

6月 30（日） 9:30～ 場所 セピア 

以上 


